

Raul Castro entame une visite officielle à Antigua-et-Barbuda



La Havane, 9 déc. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, entame aujourd'hui une visite officielle à Antigua-et-Barbuda après avoir pris part au 6e Sommet CARICOM-Cuba.

A cette occasion, rappelons-le, le président Raul Castro a confirmé aux 14 pays membres de cette organisation que les Caraïbes pourront toujours compter sur l'amitié de Cuba.

La première activité à l'ordre du jour Chef de l'État cubain était une visite de courtoisie au gouverneur général d'Antigua-et-Barbuda, Sir Rodney Williams et ensuite il a été reçu par le Premier ministre Gaston Browne.

Au terme du 6e Sommet entre la CARICOM, la Communauté Caribéenne et Cuba, Raul Castro s'est également entretenu avec son homologue surinamais, Désiré Delano Bouterse.

Les conversations ont porté, dans les deux cas, sur les programmes visant à encourager l'intégration, l'unité et la coopération multisectorielle entre les États de la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149896-raul-castro-entame-une-visite-officielle-a-antigua-et-barbuda>



Radio Habana Cuba